

Führungswechsel im Landesverband Sachsen

08.12.2021

Liebe Mitglieder des BDK Sachsen, liebe Freunde, nachdem ich zum 1. November dieses Jahres pensioniert wurde, steht nunmehr für den Landesverband Sachsen auch ein Führungswechsel an. Alles hat seine Zeit, eben auch das Ausüben, ja Ausleben von Funktionen in unserem Berufsverband.

Mit Wirkung vom 1. Dezember 2021 lasse ich daher meine Funktion als Landesvorsitzender ruhen. Mein bisheriger Stellvertreter in der Funktion des Vorsitzenden, Torsten Schmortte, führt seit diesem Tag als kommissarischer Landesvorsitzender die Geschicke des LV Sachsen, bis auf dem kommenden Landesdelegiertentag im Herbst 2022 ein neuer Landesvorstand gewählt wird. Dies wurde durch den Landesvorstand auf der zurückliegenden Sitzung im Oktober auf meinem Antrag hin so beschlossen.

Ich scheidet aus der Funktion mit einem lachenden, aber auch mit einem weinenden Auge.

Seit 2014 stand ich dem Landesverband Sachsen vor. Aus der ursprünglich vorgesehenen einmaligen Wahlperiode wurden nunmehr fast zwei. So durfte ich über viele Jahre die Entwicklung des BDK Sachsen und als Mitglied des Bundesvorstandes auch des BDK Bund aktiv begleiten. Ich schaue zurück auf schöne Zeiten, ja natürlich auch auf bewegte. Das gehört wohl dazu. Mit meiner bisherigen Funktion als Landesvorsitzender und als Mitglied des Bundesvorstandes sind viele Erinnerungen verbunden, auf die ich nicht verzichten möchte. Es hat mir viel gegeben. Fehlen wird mir sicher Einiges.

Unser Landesverband hat sich gut entwickelt. Wir haben eine stetige Steigerung bei den Mitgliederzahlen zu verzeichnen, was auch die Altersstruktur positiv beeinflusst. Neue Bewerber für eine Funktion im Landesvorstand stehen am Start und sind bereit, aktiv mitzugestalten. Unsere Außendarstellung ist moderner und zeitgemäßer geworden. Der BDK Sachsen steht vor einem Generationswechsel. Das macht es mir in meiner Entscheidung leichter, mich aus der Funktion des Vorsitzenden herauszunehmen.

Ich bedanke mich bei Euch für das mir entgegengebrachte Vertrauen und verabschiede mich als Landesvorsitzender. Ich übertrage gern das „Steuer“ an Torsten Schmortte und wünsche ihm viel Glück und Erfolg.

Ich bleibe dem BDK natürlich erhalten, als Berater und auch als aktiv Mitwirkender.

Ich wünsche uns allen viel Erfolg in der Verbandsarbeit. Und bleibt schön gesund.

Herzliche Grüße

Euer

Peter Guld

nunmehr „Landesvorsitzender i.R.“

Beitragende

Peter Guld

Schlagwörter

Sachsen

Urheberrechte

Bildrechte bei Peter Guld

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)